



## Des projecteurs à LEDs éclairent le pont de Saint-Gervais

Inauguré en novembre dernier, le **pont de Saint-Gervais** crée une voie de contournement qui contribue au désengorgement du centre-ville. Long de 240 mètres, l'ouvrage présente la particularité d'abriter dans ses culées et l'arche des équipements : salle d'escalade, salle d'exposition, base de saut à l'élastique. Pour son éclairage, la municipalité souhaitait une solution discrète, de jour comme de nuit, permettant un éclairage uniforme de l'ensemble du tablier. Mise en œuvre par **LEC** (pdt Jean-Pierre Valantogne, Lyon), l'opération a consisté à encastrer 200 projecteurs sur mesure au garde-corps du pont.